Dan celeridad para integrar la Comisión de Derechos Humanos Josué Huerta | Ciudad

Lunes 14 de Sep., 2009 | Hora de creación: 21:42| Ultima

modificación: 00:38

Se busca al sucesor del omdusman. Foto: Archivo

Los diputados electos del PRD informaron que esta semana quedará integrada la Comisión de Derechos Humanos de la Asamblea Legislativa del Distrito Federal (ALDF) para que, antes del 30 de septiembre, sea elegido el ombudsman que remplazará a Emilio Álvarez Icaza.

El vicecoordinador del sol azteca en la V Legislatura de la ALDF, Alejandro Carvajal dijo que existen diputados perredistas y del Partido del Trabajo interesados en presidir e integrar dicha comisión; sin embargo, aseguró que a partir de mañana martes empezará el cabildeo entre las diferentes fracciones sobre el tema.

"Va a ser un ánimo de negociación y cabildeo entre las fracciones y una vez que la instalemos (la Comisión) se empezará a ver lo del relevo (de Álvarez Icaza); y es que ese es indudablemente uno de los temas más importantes a subir a la mesa primero, por eso no podemos postergar más la titularidad de esta Comisión", dijo. http://www.cronica.com.mx/nota.php?id\_nota=457498